





# 川崎大師ロータリークラブ 週報

会長 岩井 茂次  
 副会長 船木 幸雄  
 幹事 秦 琢二  
 SAA 猪狩 佳亮

例会日: 毎週水曜日 PM12:30~  
 例会場: 大本山川崎大師平間寺信徒会館  
 事務局: 〒210-0812 神奈川県川崎市川崎区東門前1-15-10 カーサ石井1F  
 Tel: 044-277-7569 Fax: 044-288-8550  
 URL: <http://www.kawasakidaishi-rc.com/> E-mail: [daisi-rc@eagle.ocn.ne.jp](mailto:daisi-rc@eagle.ocn.ne.jp)

第2182回 (本年度 第37回) 例会 平成30年4月25日 一晴一

- 司 会 猪狩 佳亮 SAA
- 点 鐘 岩井 茂次 会長
- 斉 唱 「四つのテスト」 船山佳則 ソングリーダー



卓話者紹介 岩井茂次 会長  
 会員卓話 プログラム委員長 松井昭三 様  
 寺尾 巖 様



ゲストの紹介 岩井茂次 会長  
 入会予定者 工藤和弘 様

来訪ロータリアン紹介 小林勇次 親睦委員長  
 東京世田谷南RC 天野 彰 様  
 同行者 大西隆史 様



会長報告 岩井茂次 会長

①4/19 (木) 宮城県松島大観荘にて開催の佐沼RC「お花見移動例会」に大崎社会奉仕委員長、須山会長ノミニ、と私の3人で出席して、兵庫県・西宮RC、山形県・余目RCの皆様と交流・親交を深めてまいりました。その際に、余目RC・西宮RCと3クラブバナー交換をいたしました。

②4/20 (金) 昨年、奉仕事業で訪問した、あさひ幼稚園に立ち寄り、現在のツツジを見てきました。現在ツツジは蕾の端が少し色づき始めたところで、1か月後には花を咲かせるかなといった感じでした。

③4/21 (土) 地区社会奉仕事業「植樹事業」に参加しました。地区のロータリアン、ロータリーファミリーの皆様と植樹を行い、帰りは鈴木昇二さんと語らいながら帰路につきました。

幹事報告 秦 琢二幹事

- ・「2016-17年度 年次報告書」をお送りいたしましたので、回覧いたします。
- ・「2017-18年度 地区大会の記録」を次回例会で配布いたします。
- ・5/22 薪能 本日申込最終締切
- ・5/2 (水) 定款に基づき休会となります。
- ・ゴールデンウィーク期間中の事務局は暦通りです。

出席報告

森田 尊久出席委員長

	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2182回	54	45	28	17	62.22%
2180回	54	44	29	15	65.90%
前々回の修正 メイクアップ 5名			修正出席率		77.27%

メイクアップ

鈴木昇二会員、坂東保則会長、沼田直輝会員、内田省治会員、大崎克之会員



スマイルレポート 船木幸雄副会長



東京世田谷南RC 天野 彰様

お久しぶりにお邪魔します。今日はスタッフの大西隆史君を連れてまいりました。

工藤和弘様

今日引継ぎ完了し、正式に着任しました。これからお世話になります。

遠藤悦弘会員

佐沼クラブの訪問御苦労さまでした。

松井昭三会員

寺尾様、本日はおいしいコーヒー豆を有りがとう御座居ました。

牛山裕子会員

天野様、ようこそおいで下さいました。遅れて申し訳ありません。

水口 衛会員

- ・牛山さん、昨日はありがとうございました。
- ・松井さん、卓話宜しくお願い致します。

猪狩佳亮会員

小林さん、先日はありがとうございました。親族一同喜んでおりました。

秦 琢二会員

松井さん、本日の卓話宜しく申し上げます。

岩井茂次会長

①松井プログラム委員長、寺尾さん、本日の卓話、楽しみにしております。

②今週末からのゴールデンウィークを心待ちにしています。久しぶりに自分の時間を過ごせそうです。

本日のニコニコのテーマ

「久しぶりの会員卓話です。松井さん どうぞ宜しくお願い致します」

野澤隆幸会員、寺尾 巖会員、船木幸雄会員  
嶋崎嘉夫会員、内田省治会員、布川 浩会員  
鈴木昇二会員、小林勇次会員、大崎克之会員

## 委員会報告

## 親睦委員会 小林勇次委員長

6月13日(水)1泊移動例会があります。  
ゴルフをする方はその日に第2回目のコンペを行います。  
宿泊の方と、日帰りできるオプションもありますので沢  
山の方のご参加をお願いします。

## 社会奉仕委員会 大崎克之委員長

19日(木)佐沼RCとの合同移動例会のご報告  
昨年の社会奉仕事業と同様たいへんあたたかい歓迎を受  
け例会は大変盛り上がりしました。  
歌、ダンス、太鼓等があり、我々3人でも歌ってきました。



## 卓 話

## 私と大日如来像との出会いについて

昭和34年に大師本町で所帯を持ってから、川崎市内で  
住居を転々として、56年2月に現在の大師中町に移転  
して参りました。  
町内会の仲間入りをして祭典部長を務めて居た頃、当時  
町内会長の川上さんが、町内会館を新築すると共に、子  
供神輿しか無かった町内に大人神輿の提案致しました。  
祭典部長の私は、浅草の宮本卯之助商店に見積もりを依  
頼し、細部の交渉を重ねて居た頃、川崎大師と縁の深い  
川上さんが、新調神輿に大日如来像を奉り、若宮八幡宮  
から川崎大師の境内に「神輿のお山入り」をしようとい  
う計画を立てていました。  
宮本商店には、神式の彫刻は出来るが仏様の彫刻は出来  
ないと断られます。但し彫り込んだ仏様をお持ち頂けれ  
ば神輿に組み込む事は致しますとの了解を頂きました。  
浅草中の仏具店を物色しましたが適当な物が見つかりま  
せん。思案の結果、私がレリーフを彫刻してみましょ  
うと提案し、大日如来像の勉強を始めました。



会長に、まあそれなりに出来ていれば良いからと言われ  
檜の表札板に大日如来像を彫り込んだのが生まれて初め  
て経験した私の仏像制作との出会いです。  
若宮八幡宮宮司からの許可と、川崎大師貫首高橋隆天猊  
下から開眼を戴き、昭和60年の夏祭りから賛同された  
近隣町内会の神輿と共に第一回目の連合渡御が始まりま  
した。  
昨年度は第33回目を迎え、11町内会の多数参加の神  
輿で賑やかに行われました。  
その後、仏像彫刻に興味を持ち始め書店の関係書籍や、  
国内の神社・寺院等をお参りの際には、祀られた神仏に  
触れ、自分の趣味の湧いた神仏の勉強を始めます。  
最初は京都広隆寺の国宝弥勒半跏菩薩像、奈良興福寺の  
阿修羅像を、奈良の写真家小川光三の「魅惑の仏像」写  
真集を見て、実物の五分の一で制作を致しました。



その後京都の仏師「松久宗琳仏所」発行の「仏像彫刻のすすめ」等で勉強をします。

松久宗琳師は、大阪四天王寺・成田山新勝寺の大仏師号を持ち、成田山新勝寺では、大塔の不動明王座像及び五大明王像・京都金剛峰寺にも不動明王・五智如来像を納めて居ります。

なお、松久宗琳師は父松久朋琳師と共に、仏像彫刻界の一子相伝の風潮を排除したいとの思いから、京都で仏像彫刻研究所を創設された。

以前、大師ロータリークラブ会員の手倉森氏が京都に通い勉強して居ました。

本日は数点の仏像をお持ちしました。一体数ヶ月から数年に及ぶもの迄ありますが、今まで注文を受けた事も金銭で売買した事は一度も有りません。

特別な例を除いて、菩提寺や川崎大師様に奉納させて戴いたものばかりです。これから体の自由が利く限り、好きな仏像等を自由に楽しんで行きたいと思えます。

特例として、寺尾巖氏の守り本尊の大日如来を、得心して完成し今日お持ち頂きました。

今までの作品の数点と写真の一部を紹介説明させて頂きます。



謝辞 岩井 茂次会長

松井さん、ありがとうございました。また寺尾様、ご準備から早くお越しいただいてありがとうございました。松井さんの今日お話だけではなく、おうちにお伺いすると彫り物をしている状態の物、おみかけすると芸術にも造詣が深く先週お話しがあった、昔の川崎市体育館（現在のカルッツ川崎）にも絵を寄贈されていて、いろいろなことに関わり、興味を持たれて、今自分は仕事をしていないのだけれど週に2日くらいしか暇な日はないと、日々健康にも注意をはらわれてスポーツクラブにも通われている、今回は急遽会員卓話ということで、穴が開いたところ自分はやるよということをやっていただきましたが、準備から本当にありがとうございました。これで年度内の卓話が埋まったぞと今日お話しを頂きましたので残り6月最後まで松井さんのプログラムをお楽しみいただければと思います。

●点 鐘 岩井 茂次会長

日時：平成30年5月9日(水)は  
通常例会です。

ロータリーの友精読



八尋 匡彦/森田 尊久/星野 祐治